
 

１２月理事会 議事録 

日 時：平成１８年１２月２０日(水)午後７時１０分より 
場 所：銀座「東京都中小企業会館８階Ａ会議室」 
議 長：岩窪副会長   参加者：９名 

 
大瀧会長挨拶の後、ゲストの全青中杉浦会長・埼玉県青中高須賀会長の紹介がなされ、

両人より来る２月２日の全国講習会開催時の懇親会運営業務の承諾御礼と当日の協力依頼

を含めたご挨拶を頂いた。（杉浦会長の挨拶の中で中央会としての自主性や財源確保を目的

とするＢＣＰ事業の内容及び取組意欲についての報告も併せて行われた。） 
その後、岩窪副会長が議長となり審議に入った。 
（議案の協議・審議） 
 

１．新年会の企画（2/2 全青中講習会同時開催・執行部及び総務委員会） 
○ 執行部で確認検討した開催案内を本日送付した。 
○ 当日のタイムスケジュールについて意見交換を行った。ポイントは以下の通

り。 
・18:00～杉浦会長、大瀧会長、アイメイト協会塩谷専務挨拶 

       高須賀会長挨拶＆乾杯    
・18:20～食事タイム（テーブルに冷製野菜・パスタ＋両サイドに食物） 
・18:50～総合お笑いパフォーマンス 
（謝金 30 万円を予定・金額アップで芸人さんのグレードアップも可能）  

    ・19:50～アイメイト協会宛募金集計発表 
  ・19:55～富山県青中会長より中締め挨拶（次期総会開催県）  
○ 当日の誘導要員は、恵比寿駅２箇所×２名ずつ、道筋２箇所×２名ずつ 
○ 役員が懇意にしている「お店」に対して当日の参加者に懇親会終了後の来店

勧誘のための会場内営業部員の派遣及びお店ＰＲ文の配布をお願いする。 
  （くれぐれも明朗会計であるお店の紹介とすることが必要） 
 

２．青年部講演会の反省（11/15 運営及び総務委員会） 
参加者より以下の意見が出された。 
○  参加者から高い評価を頂けた良い講演会であった。 
○  電車のトラブル・参加者の出足の悪さ・先生への飲み物の提供・終了後の傘

の手配等細かい点はあったが、全体としては各担当者がそれぞれの役割を果

たし良い内容であった。  
○ 事前に各担当部署の責任者を設けたことによりスムースに各担当が動くこと

が出来き、良いシステムであった。 
○  多くのＯＢの方に会いＯＢ会的雰囲気を味わうことが出来た。 
 
 



  ３．青年部講習会及び年末懇談会の企画 
（12/5岸嘉男氏の講習・「佐賀昇」での懇親会） 

    ○ 講習会・懇親会込みで 8,000 円であればリーズナブルであった。 
    ○ 講師の岸先生の講演は素晴しい内容であり、再度聞いてみたい。 
    ○ 佐賀昇での懇親会も満足いくものであった。 
    ○ 岸先生の講習時間が足りなかった。（先生ももっと話したかった様子） 
    ○ 今後は「中小個人事業者」に向けての講習内容も検討してみたい。 
    ○ 佐賀昇への移動も問題がなかったが、今回は事前にタクシーでの移動につい

ての打合せ（誘導・理事者が分乗しての支払いケア等）は行わなかったが、

今後はこれらも確認が必要か。 
 
 ５．その他  
    ○ 次回の理事会は 1 月 16 日（火）、次回の委員会は 1 月 24 日（水）に 

開催することを確認。 
     
    以上定刻 21:00 となり、岩窪副会長が閉会の挨拶を行い、散会した。 


